

75. Jahrestag der Befreiung des Konzentrationslagers Dachau, 29. April 2020

Dr. Markus Söder, Bayerischer Ministerpräsident

Transkript des Videos der Bayerischen Staatskanzlei

„Lassen Sie uns gemeinsam erinnern. Lassen Sie uns gemeinsam gedenken. Lassen Sie uns gemeinsam die Stimme erheben gegen jegliche Form und jeden Anfang des Bösen und des Hasses. Setzen wir uns ein für das Positive, für das Helle, für Menschenwürde, Freiheit, Demokratie und Rechtsstaatlichkeit. Wir stehen tief in der Schuld der Ermordeten. Wir stehen in der Schuld der Überlebenden. Und wir stehen in der Schuld künftiger Generationen, die so etwas nie erleben wollen, indem wir es immer und gemeinsam verhindern müssen.“